



DECHARGE DISCLAIMER

Epreuve du 30 Novembre et 1^{er} Décembre 2024



. Par le fait de m'inscrire, je déclare être pleinement conscient des risques inhérents à la pratique du Trail en milieu naturel et sur des routes ouvertes à la circulation telles que proposées sur l'épreuve des 40 bosses. Je reconnais avoir pris connaissance du règlement de la course, l'accepte en totalité, m'engage à le respecter et à appliquer les consignes de ce règlement et du briefing d'avant course, durant l'épreuve. En particulier, je reconnais avoir été informé par les organisateurs de la recommandation faite de souscrire une assurance individuelle. Je m'engage à renoncer à tout recours, de quelque nature qu'il soit, contre l'organisation pour tous les dommages (en particulier en cas d'accident, blessure) ou vols, dégâts sur les biens personnels ou autres, se produisant au cours de l'épreuve, dans le cadre de la participation à l'épreuve. L'épreuve est couverte par une assurance responsabilité civile souscrite par les organisateurs



. By the fact of register I said be fully aware of the risks inherent in the practice of running trails in natural environment and open to traffic as proposed on the 40bosses races. I have read the rules of the race, accepts in full, agree to comply with and implement the instructions of this Regulation and the pre-race briefing, during the event. In particular, I acknowledge having been informed by the organizers of the recommendation to purchase individual insurance. I agree to waive any claim of any kind whatsoever against the organization for any damages (especially in case of accident, injury) or theft, damage to personal property or other occurring during the test, in the context of participation in the event. The event is covered by liability insurance taken out by the organizers.